

受賞おめでとうございます

平成22年度 新冠町功労賞・善行賞贈呈式



今年で41回目を迎える平成22年度新冠町功労賞・善行賞の贈呈式が菊かおる文化の日、レ・コード館を会場に行われました。

今回受賞された方々は、地方自治の振興発展に貢献された方、産業の振興発展に貢献された方、本町の振興発展のため多額の財産を寄付された方など、様々な分野で活躍されている方々です。

贈呈式では、小竹町長の式辞、妹尾町議会議長から祝辞、加藤青年団体連絡会議議長からお祝いのご挨拶が述べられ、受賞者の方々に對して、敬意と感謝の意を表しました。また、小竹町長より受賞者一人一人に功労章と表彰盾が授与されました。

なお、受賞された方々は、次のとおりです。

自治功労賞

大森 定明さん 60歳(泉)
永年にわたり議会議員として地方自治の振興発展に多大の貢献をされました

橋本 正美さん 61歳(本町)
永年にわたり消防団員として地方自治の振興発展に多大の貢献をされました

産業功労賞

庄司 信幸さん 61歳(朝日)
永年にわたり新冠町農業協同組合理事として産業の振興発展に多大の貢献をされました

善行賞

若林 雅久さん 60歳(札幌市)
本町の振興発展のため楽器、楽譜など多額の財産を寄付されました

10月5日 わくわく初心者健康麻雀教室

10月5日から全4回の日程で行なわれたわくわく初心者健康麻雀教室。「飲まない・吸わない・賭けない」が基本的なルール健康麻雀は、脳を活性化し、老化防止に役立つと言われています。

林宏曜先生の指導の下、参加者の皆さんもすぐに麻雀の魅力に引き込まれ、麻雀の楽しさを実感していました。



10月10日 体育の日記念新冠町地区別ソフトミニバレー大会

体育の日を記念して行なわれた地区別ソフトミニバレー大会。7地区からチームが参加して優勝を目指しました。

参加者同士の交流が一番の目的ですが、勝負は真剣勝負。皆さん全力プレーで試合を行ない、歓声や笑顔に包まれながら泊津地区が見事に優勝を飾りました。

10月17日 新冠消防団秋季消防演習

新冠消防団全分団が参加して行なわれた秋季消防演習。

演習に参加した112名の分団員の皆さんは観閲式、小隊訓練、実践訓練などを行ない、消防団活動の意識を高めていました。また、全道で第3位となった第1分団のポンプ車操法も初めて全分団員の皆さんの前で披露され、その見事な訓練に会場からも大きな拍手が送られていました。



新冠こたにがわ学園開園式

10月16日、旧若園小学校を再利用した新冠こたにがわ学園の開園式が行われ、多くの地域の方々が出席し、開園を祝しました。

新冠こたにがわ学園は、様々な理由で親元で暮らせなくなった15歳から20歳未満までの青少年を保護・養育する自立支援ホームとして開園しました。



レ・コード館で消火、救助訓練

10月8日、レ・コード館で火災が発生し、優駿の塔から逃げ遅れた救助者を救助するという想定で、日高中部消防組合新冠支署による訓練が行われました。

小竹町長が査閲する中、初めて行なう高所救出救助訓練でしたが、迅速な救出救助訓練を行なうことができました。



防災避難訓練実施

10月3日、地震発生時に津波の到来が予想される沿岸地域を対象に、新冠町防災避難訓練が実施され、町民845名が参加しました。

避難訓練では、地域ごとに指定された避難場所へ住民の方が避難して災害発生時の対応を確認するなど、地域の防災意識を高めることができました。